

Mit dem Handy zum Blitzmerker werden

Nie mehr geblitzt werden - ein Autofahrer-Traum rückt in greifbare Nähe. Informatiker der Uni Genf haben ein System entwickelt, mit dem sich Fahrer gegenseitig vor Radarkontrollen warnen: Einfach die Gratis-Handy-Software "FoxyTag", und dann geht's los: Mit einem Druck auf die Taste 1 des Handys wird während der Autofahrt ein Blitzer gemeldet; mit 0 wird signalisiert, dass eine gemeldete Kontrolle wieder abgebaut wurde. Falschmelder entlarvt die Software, indem sie für jeden User ein Verlässlichkeitsprofil erstellt und permanent aktualisiert.

Voraussetzung, um "FoxyTag" zu nutzen, ist ein Java-fähiges Handy mit GPS oder ein separates Satelliten-Navigationsgerät, das über Bluetooth mit dem Mobiltelefon verbunden wird. Eine Liste geeigneter Geräte findet sich auf der Projekt-Seite. Wer WAP-Kosten sparen möchte, sollte eine andere - kostenlose und zuverlässige - Form der Vermeidung von Knöllchen nutzen: Tempolimits beachten! **ssu**

>> www.foxytag.com

ssu

erschieden am 9. November 2006